
質問24

昔、給食で使われていたクジラはなぜ今高い(高価)のですか？（保護者等）

答え

捕鯨は今から300年以上昔から我が国で 行 われてきた漁 業で1980年代まで続けられてきました。
ほげい いま ねんいじょうむかし わ が く に おこな ぎょぎょう ねんだい つづ

鯨料理は日本の 食文化であり、現在30代半ば以上の年代の方には、慣れ親しんだ懐かしい食 材だ
くじらりょうり にほん しょくぶんか げんざい だいなか ほう な れ し た なつ しょくざい

と思います。
おも

しかしながら1982年、国際捕鯨委員会により商 業捕鯨が禁止され、一部の調査捕鯨などを除いて
こくさい いいんかい しょうぎょう きんし いちぶ ちょうさ のぞ

クジラを捕ることができなくなったため、クジラの流 通 量 は激減し、また価格も高騰してしまいま
と りゅうつうりょう げきげん かかく こうとう

した。
近年はクジラの過剰な保護によりクジラが増加しており、クジラの捕食による海洋資源(漁業資源)
きんねん かじょう ほ ご ぞうか ほしょく かいようしげん

の減 少が危惧されています。
げんしょう き ぐ

そのため、日本など捕鯨国は捕鯨再開の提案を行 っていますが、国際捕鯨委員会の４分の３以上の
こく さいかい ていあん おこな ふん

賛成が必要であるため再開は 難しい情 勢です。
さんせい ひつよう むずか じょうせい


